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Frau Ehrenberg

Herr Dr. Winter

Verteiler:

Sehr geehrte Frau Ehrenberg,

das Josef-Winckler-Zentrum hat sich in den vergangenen drei Jahren durch drei Bauphasen
und die ZusammenfÜhrung verschiedener Bildungsträger zu einem kommunalen
Weiterbildungszentrum entwickelt. Vielfältige Synergien konnten in dieser Zeit durch die
Zusammenarbeit der verschiedenen Institutionen unter dem Dach des Josef- Winckler

Zentrums erzielt werden. Die steigenden Besucher- und Anmeldezahlen lmd damit verbunden
die Mehreinnahmen im Haushaltssoll der VHS und damit der Stadt Rheine, sind ein Beleg fÜr
die gelungene Konzeption dieser Weiterbildungseinrichtung.
Der letzte nun fertig gestellte bauliche Schritt war die Instandsetzung der Ignatz Bubis Aula
und die dazugehörende notwendige technische Ausstattung.
Die Fusion der VHS mit der Musikschule, die Zusammenlegung dieser beiden Institutionen
unter einer Leitung, der Umzug der VHS in das Josef- Winckler-Zentrum und die drei großen
Bauabschl1itte der letzten Jahre sind als Gesamtpaket verabschiedet worden. Dazu gehörte
auch die Sanierung der Ignatz Bubis Aula. Mit den Instandsetzungsarbeiten wurde,
entsprechend der Beschlussfassung im Kulturausschuss vom 05.02.2009, im November 2009
begonnen.
Diese Gelder konnten nur für unterlassene Instandhaltungsmaßnahmen, nicht aber für
investive Ersatzbeschaffungen zur Verfügung gestellt werden. Aus diesem Grund wurde
bereits in der Kulturausschusssitzung im Febr. 2009 diese investive Maßnahme für das
Haushaltsjahr 2010 angemeldet und steht auch mit 107.000 € im Haushalt 2010 zur
Verfügung.
Nicht unter die haushaltswirtschaftlicheSperre fallen

"Auszahlungen, die vor Erlass der Haushaltssperre begonnene Maßnahmen und
Projekte betreffen"

Die Instandsetzung, bzw. die Renovierung des Josef- Winckler-Zentrums erfüllt diese
Voraussetzung. Aus diesem Grund sollen die Ausschreibungen für die technischen
Einrichtungen der Ignatz Bubis Aula im Sept. 2010 veröffentlicht werden, da erst durch die
technische Ausstattung der Aula die vorgesehene Nutzung möglich wird.

Gebeten wird um Kenntnisnahme und Zustimmung der Maßnahme.

Mit freundlichen GrÜßen

B. Kösters


